



Diocèse de Guadeloupe

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mgr Philippe GUIOUGOU accueille avec joie la nomination de Mgr Pascal DELANNOY comme nouvel archevêque de Strasbourg

Basse-Terre, le 28 février 2024

Monseigneur Philippe GUIOUGOU, évêque de Guadeloupe, a réagi sur les antennes de Radio Massabielle, ce jour, à la suite de l'annonce de la nomination par le pape François de Mgr Pascal DELANNOY comme archevêque du diocèse de Strasbourg. Il était depuis 15 ans évêque du diocèse de Saint-Denis.

Mgr Philippe GUIOUGOU connaît très bien Monseigneur Pascal DELANNOY pour avoir travaillé avec lui d'abord en tant que prêtre dans ce diocèse où il a été ordonné, membre du Conseil Episcopal pendant une bonne douzaine d'années et vicaire général avant d'être nommé évêque de Guadeloupe.

« C'est une belle figure de pasteur avec cette grande humilité qu'on lui connaît bien et surtout cette grande écoute et disponibilité auprès de son peuple. Je suis heureux de cette nomination, heureux pour l'Eglise, pour notre église. Le diocèse de Strasbourg verra très vite en lui un bon et beau pasteur, travailleur et rigoureux, qui a totalement le sens de l'Eglise et le sens de la Communion. Heureux pour lui, oui, heureux surtout pour la mission qu'il va accomplir et le bien qu'il va faire. Aujourd'hui pour moi c'est un frère au sens épiscopal. Je mesure par conséquent encore plus ce qu'il va vivre en quittant le diocèse de Saint-Denis pour rejoindre un autre diocèse qu'il apprendra à connaître, comme ce que je suis en train de faire maintenant » a déclaré l'évêque de Guadeloupe.

En moins d'un an donc, le diocèse de Saint-Denis voit ainsi partir pour d'autres missions, son évêque et son vicaire général. Pour Mgr Philippe GUIOUGOU, *« c'est un concours de circonstances. Il faut savoir donner pour recevoir. Le diocèse de Saint-Denis assurément recevra beaucoup du fait de sa grande générosité, après avoir donné à l'Eglise un nouvel archevêque de Strasbourg et un évêque de Guadeloupe »*.

Rappelant que Mgr DELANNOY a été présent pour son ordination épiscopale le 9 juillet 2023 en qualité d'évêque Co-consécrateur, Mgr Philippe GUIOUGOU a souligné sa proximité et son lien très fort avec son ancien évêque dont il fut le vicaire général de 2019 à 2023. *« Le diocèse de Guadeloupe évidemment priera et signifiera d'une manière ou d'une autre cette joie auprès du diocèse de Strasbourg »* a conclu Mgr Philippe GUIOUGOU.

Contact presse : Thierry FUNDERE, Direction de la communication du diocèse de Guadeloupe (0690.680.980)

 dircom@catholique-guadeloupe.org

 Site du diocèse : guadeloupe.catholique.fr

 Église catholique en Guadeloupe

 @eglisecatholiqueenguadelou9471

